

happyython.com 😊

Tout simplement notre mariage, le 26 juin dernier, c'était comme un conte de fée et les fées devaient être là car tout ce qui a été prévu était remplacé par des actions du hasard qui ont rendu nos noces d'un romantisme incroyable. A 37 et 43 ans, après une dizaine d'années de vie commune, nous nous sommes mariés à Cannes et avons fêté nos noces sur les Iles de lérins, dans la baie, c'était magique ! Notre joie était totale et notre fille a été complètement émerveillée d'assister au mariage de ses parents ! Comme quoi, malgré le RMI (et oui), parfois on peut vivre un incroyable moment de bonheur qu'on n'aurait jamais pu prévoir ni imaginer !

Célia

37 ans

Cannes